



EN IMÁGENES

Convenio con el Centro Nacional de Inteligencia.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el secretario de Estado director del Centro Nacional de Inteligencia (CNI), Félix Sanz Roldán, han suscrito un convenio marco de colaboración en materia de cultura de inteligencia por el que llevará a cabo acciones para mejorar el conocimiento por parte de la sociedad del servicio de inteligencia español.



Álvaro Soto, en la Facultad de Comunicación. El director del programa "Nómadas" de RNE, Álvaro Soto, impartió ayer una conferencia-taller dentro de la asignatura de 'Periodismo radiofónico', de la Facultad de Comunicación de la Universidad Pontificia de Salamanca. | GALONGAR



Conferencia de Francisca Nogueroles.

El proyecto de investigación "CANTes" (Canción de Autor en Español), de la Facultad de Filología, organizó ayer la conferencia "Homenajes y heterodoxias: Dario en la canción del siglo XXI", impartida por la profesora Francisca Nogueroles Jiménez. | ALMEIDA



Obras de accesibilidad. La Universidad está llevando a cabo los trabajos para instalar una plataforma elevadora en la Facultad de Traducción y Documentación con la que mejorar la accesibilidad del edificio. | ALMEIDA



Seminario sobre Venezuela. Dentro del ciclo de actividades organizadas por el programa de doctorado "Estado de Derecho y Gobernanza Global", ayer tuvo lugar en la Facultad de Derecho el seminario "Venezuela en la encrucijada", moderado por el catedrático de Ciencia Política Manuel Alcántara. | ALMEIDA